



Partir pour travailler

Au Pair

Vue familiale et apprentissage linguistique

Qu'est-ce que c'est ?

Partir au pair est une formule qui vous permet de séjourner dans une famille d'accueil d'un autre pays pour s'occuper des enfants, effectuer quelques tâches ménagères et participer à la vie familiale.

Quelles démarches ?

Pour partir, vous pouvez contacter une agence de placement au pair (coût : de 250 à 300€ - choisissez prioritairement les agences qui font partie de l'Ufaap).

Mais il est également possible de consulter des sites de mise en relation directe gratuits :

- www.aupair.com/fr
- www.aupair-world.net
- www.findaupair.com

Comment ça marche ?

Vous travaillerez entre 30 et 40 heures par semaine avec 1 à 2 journées complètes de repos. En contrepartie, vous serez logez, nourrie et recevrez environ 80€ par semaine d'argent de poche.

C'est un moyen économique d'améliorer ses compétences linguistiques. Un niveau de base suffit pour les principales destinations européennes et en revanche, un niveau intermédiaire est requis pour les Etats-Unis.

Les frais de voyage sont à votre charge (sauf pour les Etats-Unis).

POUR QUI ?

Pour tous, de 18 à 30 ans (souvent destiné aux jeunes filles).

OÙ ?

Pays européens, Etats-Unis, Canada, Australie et Nouvelle-Zélande.

DURÉE :

de 9 mois à 12 mois (des possibilités l'été).



www.jeunes-ca.fr (rubrique Bouger à l'international)

INFORMATION
JEUNESSE



CRIJ
CHAMPAGNE-ARDENNE

Diane, au pair à Washington (Etats-Unis)



A la fin de ma licence je me sentais un peu perdue. Donc, pour avoir le temps de réfléchir et pour perfectionner mon anglais, je suis partie aux Etats-Unis pour un an, en tant que jeune fille au pair. J'ai choisi les Etats-Unis, parce que c'est un pays qui m'a toujours très attiré.

Alors, je me suis renseignée sur internet où j'ai trouvé une agence de placement au pair avec laquelle je suis partie. J'ai préparé mon dossier (inscription, visa, attestations, rendez-vous...) et cherché la bonne famille d'accueil, ce qui m'a pris 3 mois.

Pendant mon séjour, les difficultés que j'ai rencontrées étaient plutôt au niveau culturel et en particulier autour de l'éducation des enfants qui diffère de la nôtre. Mais j'ai eu une famille extra, qui m'a toujours soutenue.

Les avantages de ce séjour étaient d'être toujours en pleine immersion, dans une famille, baignée par la langue que l'on veut apprendre. L'intégration dans la famille et le temps libre étaient équilibrés. On a même la possibilité de voyager, par exemple, car on a droit à des congés. Cela permet de découvrir un pays magnifique.

Ce séjour m'a apporté beaucoup d'autres choses : j'ai appris à ne pas juger sans connaître, être ouvert d'esprit et avoir confiance en moi. Maintenant je me sens plus déterminée. Mais il faut absolument choisir la bonne famille d'accueil. C'est avec elle que vous allez partager votre vie et honnêtement elle détermine en grande partie toute la réussite de votre année. Quoiqu'il en soit, cela a été l'année la plus extraordinaire de ma vie.

 ipe-champagneardenne@crij-ca.fr

CRIJ Champagne-Ardenne - Centre Europe Direct

41 rue de Talleyrand - 51100 Reims - Tél. 03 26 79 84 75

 www.jeunes-ca.fr (rubrique *Bouger à l'international*)